



三条北ロータリークラブ週報



2012-2013年度
 国際ロータリー会長：田中作次（八潮RC）「奉仕を通じて平和を」
 第2560地区ガバナー：鈴木重壺（長岡RC）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」
 三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」
 会長：早川 瀧雄
 幹事：坂内 康男
 SAA：高橋 研一

例会日：火曜日12:30～13:30
 例会場：三条ロイヤルホテル Tel.34-8111
 事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
 TEL:0256-35-7160 FAX:0256-35-7488

HP：http://www.sanjo-nrc.org AD：north@sanjo-nrc.org

本日の行事：

「会長エレクト研修報告会」

- ◆本日の出席：70名中41名
- ◆先々週の出席率：70名中57名 84.43%
前年同期 75.71%

◆先週のメイクアップ（敬称略）

2月21日加茂RCへ 山中 正
 23日PETS出席（中条）
 丸山 勝、岡田 健、中條耕二

2013-2014 年度会R I 会長

ロンD. パートン（アメリカ）
 『ロータリーを實踐し
 みんなに豊かな人生を』
 ENGAGE ROTARY
 CHANGE LIVES

2013-2014 年度 第2560 地区ガバナー

山崎 堅輔（中条RC）
 『進めよう！職業奉仕の洗練化を！』
 『備えよう！大震災の心構えを！』



会長挨拶：早川瀧雄会長



本日も大勢の出席ありがとうございます。
 次年度会長幹事セミナー（ペッツ）に出席された丸山 勝会長、岡田健幹事ご苦労様でした。後ほど報告宜しくお願ひします。昨日25日三条地区保護司会で児童養護施設新潟天使園と新潟刑務所に視察研修に行つて来ました。参加団体は三条地区保護司会、校正保護女性会、三条地区BBS会、地区自治会長、三条地区校正保護協力事業主会で総勢40名でした。朝9時総合福祉センターを出発し最初の訪問先は新潟天使園。満2歳から18歳までの身寄りのない子供達役40名を預かる施設でした。隣が保育所であどけない園児達が雪遊びに夢中になっていました。小学生、中学生、高校生はそれぞれ学校に行つて会う事ができませんでした。子供達には罪がないのに親の過ちの為にここで生活していることに複雑な気持ちでした。次に新潟刑務所は、庁舎、工場、講堂、居室棟、拘置区棟からなり建築面積は15,327㎡、職員宿舎は木造平屋建て、4階建てがありその面積は1,556㎡。収容対象者は原則として26歳以上で刑期10年未満の犯罪傾向が進んでいる男子の受刑者。新潟地方裁判所、同新発田支部および同三条支部で裁判を受ける人たちです。受刑者は過去にも刑事施設に入所歴のあるものが大半を占めており、覚醒剤事犯者、外国人、高齢者などを収容していました。

幹事報告：坂内康男幹事

- ・日本事務局より ローターレト変更について
3月1日より1ドル=92円（現行88円）
- ・新潟市内RC連合事務局より
事務所移転のご案内 3月21日(木)より
新住所 新潟市中央区西堀前通 6-905
第二西堀ビル5階 Tel、FAXは変わりません。



- ・山崎ガバナーエレクトより 地区協議会開催のご案内
日時 2013年4月13日(土) 8:20～ 会場 ロイヤル胎内パークホテル
- ・山崎ガバナーエレクトより エレクト研修参加の御礼
- ・鈴木ガバナーより 「ロータリー世界平和フォーラム」参加登録のご案内
期日 平成25年5月16日～19日 3泊4日 会場 広島国際会議場
申し込み締め切り 3月20日

- ・三条ローターアクトクラブより 3月第二例会のご案内
日時 3月21日(木) 19:30～ 会場 三条リサーチコア 4階
当日の行事は早川会長による卓話です

委員会報告：親睦活動



- ・3月19日(火)18:30から三条ロイヤルホテルにて今年度最後の夜例会です。「隠し芸大会」を企画しました。皆様の知らない一面を披露して頂きたいと思ひます。多くの皆様の出席と隠し芸のエントリーを宜しくお願いいたします。
- ・4月7日(日)～8日(日)草津温泉ホテル櫻井への親睦旅行を企画しました。クラブからの補助が有りますので参加者負担は15,000円です。現地の花も用意しております。是非ご参加下さい。



◆ロータリー財団BOX：26日現在累計184,000円

- 中條 耕二君 可愛がった孫が東京大学の大学院に合格の電話を昨日くれました。我が母校の三高から手の届かない所、嬉しいニュースでした。正月に教授の卵になるんだと言っていましたがよく頑張ったと思ひます。
- 西村 護君 澁岡委員長に協力！
- 吉田 文彦君 BOXに協力
- 山中 正君 ご協力
- 澁岡 茂君 交換留学の娘は10kgも太ったと言っております。あと5ヶ月程で元に戻す努力をしている様です。



◆米山奨学BOX：26日現在累計323,000円

- 福岡 信行君 石川委員長に協力します。
- 目黒由賀利君 BOXに協力します。
- 吉田 文彦君 //
- 本田 芳久君 BOXに協力を！
- 石丸 孝行君 BOXに!!
- 石丸 進君 BOXに協力
- 石川 友意君 BOXに



◆ニコニコBOX：26日現在累計683,000円

- 吉田 文彦君 いよいよ今週末からスーシーさんを我が家に迎えます。できる範囲で……と言ふことになりますが、日本での生活のお手伝いをしたいと思ひています。
- 外山 晴一君 ロータリーの友2月号に「チェルノブイリ原発事故のその後と福島」という記事が載っています。三条市も「絆」ということでガレキの焼却をしています。恐いのは内部被曝です。是非お読み下さい。
- 西村 護君 馬場さんに「こんにちは」と挨拶され協力！
- 平出富士夫君 暖かくなって来ました。
- 早川 瀧雄君 丸山様、エレクト研修報告、宜しくお願いします。
- 丸山 勝君 BOXに協力

落合 益夫君 B O Xに協力
樋口 勤君 〃
岡田 大介君 協力！
渋谷 義徳君 馬場委員長ご苦労様です。頑張ってください。



本日の行事：「会長エレクト研修報告会」 2月23日(土) 於：中条グランドホテル



丸山 勝会長エレクト

2013—14年度地区運営方針
基本姿勢

1、ロンD.バートン R I 会長方針

『ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を』『ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES』

- ① ロータリーの中核的価値観は、奉仕、親睦、高潔性、リーダーシップであり、我々はこの価値観に従って生き、地域社会へこれらの価値観を広げようと努力している
 - ② ロータリーの奉仕は、努力するほどに多くのものを得ることが出来る」「また、ロータリーを真に実践し、価値観を日々生かす決意と努力で、素晴らしい結果を得ることが出来る」。
 - ③ ロータリー財団は新たな時代の幕開けであり、今が興奮に満ちたときである」。
 - ④ 入会した新会員がロータリーに積極的に参加し、ロータリーへの意欲を高め、ロータリーの奉仕のパワーで人々の人生を豊かに出来る様になって、育成が終了する。
- 2、『D 2 5 6 0 地区の古き良き伝統を守り、変えるべきは変えていく』
D2560 地区で培ってきた良き伝統を守りながら、ロンD. バートン会長方針にある価値観の拡大を推進していく。また、教育にはOJT と Off-JT があり、前者は五大奉仕の実践であり、後者は地区研修の強化推進を以って相乗効果の高揚を推進していく。

活動規範

1、『地区研修の強化⇒ロータリー活動の深耕』

ロータリー活動は、2世紀目に入り「新しい時代に適合した運営論」と「原点回帰論」が交差している。

夫々にその重要性があるが、その前提にロータリー活動を深耕させた「在るべき論と真の効果」を追及して行きたい。

それらが、手段として地区研修強化を図り、ロータリーの神髄を追及して行く初年度とする。

2、『地域協働ネットワークセンターの充実化』

前年度より開始された地域協働ネットワークセンターは、未だそのKnow-how蓄積が緒についたばかりであり、当年度はこれを引継ぎBrush upしていく。

地区方針 (スローガン)

1、『進めよう！ 職業奉仕の洗練化を！』

これまでも、多くの先人ロータリアンが訴えて来ているが、やはりシェルドンが唱え続けて来た職業奉仕の原点を見直し、深耕して「四つのテストの“唱和から実践を！”」を目指そう。

2、『備えよう！ 大震災の心構えを！』

東日本大震災以降、首都圏直下型大地震、南海・東南海大地震に加えて、富士山の大爆発予想が続いており、「正しく怖がろう！」が訴え続けられている。

大災害は、D 2 5 6 0 地区でも決して例外ではなく、先ず以て我々ロータリアン家族、そして我等経営企業の予防強化対策を進めたい。

言わずもがな問題解決策には①発生時対策と②予防対策があり、先人の「備えあれば憂いなし」は、正しく②予防対策を指し、①の軽減化を推進しよう。

会員数の減少 「資金的に地区やクラブの運営が大変」 会員数の増強を

「私達のクラブの存在価値は何か」

「私達のクラブはどういうサービスで社会に貢献しようとしているか」

「私達のクラブ会員にとっても社会にとっても魅力的か」

「私達のロータリアンとしての目標は何か」
 以上を問いにクラブの仲間と誠実に追求していく他には「解決」の道はない。
 上記山崎ガバナーの指針を踏まえたクラブ運営を図りたいと思います。皆様のご協力を宜しく願
 いします。

中條耕二パストガバナー



岡田 健幹事も出席されていたのですが、突然、ご指名を頂きましたので少しお話をさせていただきます。

今の丸山会長の報告で大体おわかりだと思いますが、欠席クラブが田上あじさいRC、越後魚沼RCの2つでした。越後魚沼は幹事さんが出席されていました。

私は、3年間の財団委員長を昨年で退き、規定審議委員もシカゴへ10日間行って来て、昨年で任期は終わりました。又、ガバナー指名委員長も3年間務め終わりました。

山崎ガバナーエレクトは私が選びました。富山県出身の非常に真面目な方で鉄工所をやっている方です。中条RCでは、中条（現在胎内市）出身ではないからガバナーはさせられないと言う声がありました。私はその数人の方を「山崎さんは骨を埋める」と言って説得しました。ガバナーは立候補制です、クラブの会長も立候補制です。しかし現実、日本では立候補して選挙で決めた例はあまりないと思います。山崎さんも私が何回かお話しして引き受けてもらいました。

現在三条北RCは県内57クラブで4番目の会員数です。ガバナーの中で話題になるのはいつも北RCです。それほど有名なクラブです。皆さんはたいしたことは無いと思っていらっしゃるかもしれませんが、三条4RCの中でも財団、米山、あらゆる活動に於いて一番の三条北RCに入って良かったと思って頂けるくらい素晴らしいクラブです。評価も高い。

今回参加した中では私が一番古いガバナーでした。雑談の中で「2000名を切ろうとしているこの地区をどうしたらいいか」という話しをしました。長岡が頑張れば大丈夫ですよと言いました。人口の割合で見ると長岡は三条の半分以下です。

奉仕団体が大変厳しい状態です。会員増強がなされていない。今一番厳しい状況は秋田と青森です。1200名以下ですので合併させようとしています、なかなか難しい。岩手と宮城が合併したときも大変でした。色々ありましたがこれからこの地区も良くなっていくと思います。そのリーダーなるクラブが三条北クラブです。皆さん誇りに思ってください。

色々な企画をして、クラブを活気づけ、盛り上げていく。楽しいクラブということが丸山年度のRI会長の発想の一つだと思います。北クラブはファイアースイド（家庭会合）も真面目にしっかりやっています。またクラブ同士の接触も大事です。他のクラブにも出席して下さい（メイクアップ）。私は新潟RCの次年度山本会長と仲が良く、「是非北RCから例会に来て下さい」と言われています。ホテルイタリア軒で開かれています。11時頃から始まっていて30分間ピアノ演奏がありお酒の用意があり飲みたい人が飲む。これがロータリーだと思います。それぞれの年代で忙しさが違います。現役の方は時々休んでもいいと思います。私は無欠席で来ましたが、いいとは思いません。欠席することも大事です。職業奉仕が第一です。

あたらしいロータリーを三条北RCが作っていると思います。世界に通用するクラブだと思います。

3月のお祝い

		誕生日		結婚記念			
会員		ご夫人					
		武田 水江	1	木宮 隆・康	1	高橋研一・米子	14
		木宮 康	5	本間建雄美・絹枝	2	樋口 勤・ミヨ子	20
岡田 健	3	石黒佳代子	14	馬場直次郎・美恵子	5	石川勝行・千鶴	21
山上 茂夫	7	佐藤奈緒子	16	石川 友意・みや子	6	外山晴一・真智代	26
中條 耕二	30	西村智恵子	20	山上 茂夫・和子	7	山中 正・信子	26
大野 新吉	30	大野 勝子	23	渡辺 徹・育代	11	渋谷義徳・朋子	26
山崎 勲	31	大橋 和子	24	石川 一昭・純子	13	石黒隆夫・佳代子	27